



India abrirá embajada en Uruguay y apuesta por mayor comercio

Description

(Montevideo) India abrirá embajada en Uruguay en el primer semestre de este año y su embajador, Ajaneesh Kumar, apostó hoy por “mucho mas” crecimiento de la relación comercial.

Kumar oficia desde noviembre como embajador concurrente desde Argentina, y dijo que falta poco para que su país tenga representación diplomática en esta capital.

Fue un compromiso que asumió el primer ministro Narendra Modi al reunirse con Yamandú Orsi en paralelo a la reunión del G20 en diciembre último en Brasil, según el diario *El Observador*.

El representante diplomático indio consideró que los vínculos comerciales están por debajo de las potencialidades e invitó a los empresarios uruguayos a visitar su país.

Argumentó que los esfuerzos deben destinarse a aumentar los intercambios en materia tecnológica y de servicios, ante las asimetrías entre ambas naciones.

Nuestra relación es fuerte, tiene mucha confianza y todo el sentido para crecer mucho más. Hoy en día estamos entre un 10 y 15 por ciento del valor que podemos agregar a nuestra relación en el tema comercial, expresó.

En lugar de buscar en fábricas y galpones, eso no nos interesa con el tamaño de Uruguay, preferimos (enfocarnos) en informática, Inteligencia Artificial, irnos a otro nivel, acotó.

Kumar se declaró ansioso por una visita del presidente Yamandú Orsi a Nueva Delhi y recordó la presencia del canciller indio en la toma de posesión del mandatario uruguayo.

La mejor manera de tener una relación fuerte es hacer más contactos entre pueblos y empresarios, puntualizó.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026